

cœurs désolés qui n'ont jamais été traversés par un rayon de lumière, cœurs endurcis qui résistent à la grâce, pauvres mères affligées de l'inconduite d'un enfant chéri, pères de familles qui succombent sous le fardeau de labeurs pénibles, âmes égarées qui cherchent un refuge, voilà ceux qui composent la masse des pèlerins.

Venez sans crainte, soyez fidèles au rendez-vous, sainte Anne, mère bonne et compatissante, vous attend pour verser dans vos cœurs le baume de ses consolations. Elle exaucera vos soupirs, elle séchera vos larmes ; sa douce présence vous réjouira et ses paroles d'encouragement ranimeront votre confiance. Vous laisserez dans son sanctuaire tous vos chagrins et vous retournerez dans vos foyers animés d'un nouveau courage, pleins d'une force nouvelle.

Chers pèlerins, venez en plus grand nombre que jamais affirmer votre foi et donner à sainte Anne un éclatant témoignage de votre amour.

*
* *

Jeudi, le 31 mai, les élèves finissants et les élèves de rhétorique du Séminaire de Rimouski accompagnés de leurs professeurs MM. Bélanger et Audet, sont venus à Sainte Anne en pèlerinage.

A l'exemple de leurs devanciers, ils ont tenu à mettre sous la protection de notre puissante patronne leurs examens de fin d'année. Sainte Anne, nous l'espérons, exaucera leurs prières et couronnera d'un brillant succès leurs généreux efforts.
